
Pièces 5 Pièces

Superficie 180 m²

Référence MIV01192

Prix 700 000 €

Sospel
Maison à vendre (06380)
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Superbe  villa,  construite  par  un  professionnel  avec  habillage  en  vraie  pierre,

disposant d'une surface habitable de 180 m2. A l'état brute, elle possède déjà une

piscine spacieuse, et de nombreuses terrasses. Prête à aménagée, il  est possible

d'obtenir  3 chambres,  3 salles de bains,  un grand séjour,  cuisine salle  à manger,

Garage. Devis possibles, prestations à choisir.Le terrain de 1. 787m2 est aménagé

en restanques.Très calme, vue panoramique sur la montagne. Proche du centre.

Superb villa,  professionally  built  with real  stone cladding,  offering 180 m2 of  living

space.  In  its  unfinished  state,  it  already  boasts  a  spacious  swimming  pool  and

numerous  terraces.  Ready  for  conversion,  it  offers  3  bedrooms,  3  bathrooms,  a

large living room, kitchen/dining room and garage. Quotations available, services to

choose from.The grounds of 1,787m2 are laid out in terraces.Very quiet, panoramic

mountain views. Close to the center

MENDES IMMOBILIER

114 Avenue Du 3 Septembre - 06320 CAP-D'AIL

Contacter l'agence
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